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Brillia多摩セン タ一第1回大規模修繕工事までのあゆみ 
管理組合発足当初より、「安心・安全・資産価値向上」をモットーに精力的に組合活動を行っている民間マンショ 

ン・Brill白多摩センターの第1回大規模修繕工事が始まりました。着エまでの様々な取り組みにより、組合にとって 

理想的な形でのエ事へと導いたその「あゆみ」について紹介致します。 -－一・ 
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【建物概要】 

●所在地／多摩市鶴牧3-2●竣工／ 

平成19イ~ I月（築14年）●構造／鉄筋コ 

ンクリート造・鉄骨造（自走式駐車場）● 

規模／地ト18階・地下1階 A~F棟（住 

尸),G棟（店舗・共用施設）●総Jコー数／ 

530H●施設／ゲストルーム、ライブラリ 

ーラウンジ、ミュージックスタジオ、パー 

ティールーム、キッズルーム、スタディル 

ーム、エクササイズスタジオ等●売主／ 

東京建物株／●設計施工／株淺沼組 

●管理委託先／株東京建物アメニティ 

サポート 

●着工までの経緯 

入居時に売主が作成した長期修繕計 

画がありましたが、十分な内容とは言え 

ず、第2期の理事会にて外部専門家に 

委託し、独自の長期修繕計画を策定し 

ました。それを受け、第5期の理事会で 

修お輯責立金の値トげを実施し、第1回 

大規模修繕に向けた下地作りを行いま 

した。 

本格的な取り組みは、第9期からとなり 

ます。もともと理事会の諮問委員会とし 

て自主防災管理委員会と建物設備委 

員会がありました。この建物設備委員会 

を巾心として大規模修繕L事の検討を 

行いました。 

まずは、第9期理事会で長期修繕計 

画の見直しを行いました（2017イ~一3月作 

成）。その中では第13期(2019年）工事 

開始予定でしたが、東京五輪が2020イ~三 

に開催されることから、労務費や資材高 

騰の懸念があったため、工事開始を2年 

延期することとし、第11期理事会にてス 

ケジュールを設定し（表1参照）、総会に 

て承認を受けました。 

●組織体制 

はじめは専門の大規模修繕委員会を 

設けることを考えましたが、修繕委員会 

を作ると今ある建物設備委員会のミッシ 

ョンと重複するため、特に専門委員会を 

設けず、代わりに一級建築I:である副 

委員長を中心とし、建物委員長とサポー 

ター（－日理事長）のコアメンバ-3人で予 

表1 第1回大規模修繕上事着上までのスケジュール 

年 月 イベント - 

2018年 

「 2019年 

5月 

5月 

第11期通常総会 工事時期延長承認 

第12期通常総会 発注方式承認 

2020年 5月 第13期通常総会 実施仕様・I事範囲決定・承認 

一一J月～8月 施工会社選定（1次下請け） 

■■ 9月 

'2021年’“月血

第14期臨時総会 

工事着 

第1回大規模修繕上事実施承認 

め方剣を固めて、従来の建物設備委員 

会の巾で、スケジュールを着実に推進し 

ていくこととしました。また理事会の一役 

（理事長－副理事長3名）も11期から14 

期までほぼ占定できたため、継続性を 

持たせた組合運営とフオロー体制を構 

築する事ができました。 

●発注方式の検討と決定 

2018年9月ごろから発注方式毎に見 

積を依頼しました。①工半会社が設計 

施I -を行う－責任施I -方式」、②修繕専 

門の設計事務所に建物調査診断・修繕 

設計・工事監理を依頼する－設計監理 

方式」、③管埋会社が兀請となり、設 

計・施工・監理の全責任を負う「総合元 

請方式－の3つの方式から、①はカシワ 

バラ・コーポレーション、②は翔設計、 

③は東京建物アメニティサポートを選定 

し、11月、12月にプレゼンを依頼しまし 

た。その結果、コストの透明性の確保、

品質確保、工事に関わる青任所在の

＝元」L等の理山から総合元詰方式（管 

理会社：東京建物アメニティサポート） 

に決定、第12期通常総会に諮り承認を 

得ました。 
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のマンション総合ゼミナ 
舞‘“ を開催します 

Iし 

第I部は－Brillia多摩セ ンタ ー第1回大規模修繕上事までのあゆみ」と題して、管理組 
合様より工事着工までの経緯について説明頂きます。 
第2 部は－専有部の配管更新－ と題して、高経年マンションの喫緊の課題について当会 

の西山副会長が講演致します 
会員はもちろんJl会員の方も受講できるゼミナールですので奮ってご参加下さいコ 

・日時 ：令和3年4月25日（日）14時00分～17時（受付開始は13時30分） 
・場所 ：ブリリア多摩センター集会室 

鴛群鰍2嘉監 :/'-i 2j j41{ljQ' tidJ響可篇10y11J J 臟血艦, 
陸橋を渡った所の大きなマンション ，馨超i里 
＜右記QRコードより地図で確認頂けます＞ t'il曲冨1華’' 

回『iて’よ－ 
・定員 : 35名（申込先着順） 
・お申込み ：4月1.3コ（木）までに、住所・氏名・所属の管理組合名・電話番り 

を記載の上、下記にFAXかメール、郵便にてお申込み－Fさし、 
【宛先】連絡会事務局（橋口宅）〒206-0034 多摩市鶴牧1-25-2-1210 

FAX :042(404) 8763 

E メー-ル： h-fusao@nifty. corn 

・お願い ：出席者は必ずマスクの着用をお願いします。 
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●修繕仕様の決定 
修繕I -事の仕様を決定するトでの基 

本力針は、①長期修繕計画の予算をド 

回ること。②仮設足場が必要な工事を 

優先的に実施すること。③建物の基本 

性能と資産価値の維持・向上とし、第13 

期で決定しました。その内容は表2に刀く 

す通りです。 

●1次下請施工会社の選考手順と決定 

①2019年10月一次選考実施（書類審杳）

予め会ネI概要や大規模修繕I -申の実 

績等の選定基準を設けた上で業界専PI 

新聞にて募集した結果、15社の応募が 

ありました。兀請会社となる東京建物ア 

メニティサポートの判断基準（資本金、 

規模、経営事項審査報告書の評点、過 

去の取り組み実績等）を参考に兀請会 

社と埋事会双力の合意のもと、8社を見 

積依頼会社として選出しました。 

②2020年3月から7月二次選考（概算見積 

金額による選定）実施

一次選考により選定した8社に対し、 

現場説明を実施したうえで兄積要領書 

を交付し、現地調査、質疑応答を経て 

各社に見積依頼を行い、東示建物アメ 

ニティサポートに対し7月に兄積書が提 

出されました。各社の見積内容を精査・ 

レベリングし、提出金額が予算内に収ま 

っていたト位2社に絞り込みました（ 

⑧2020年最終選考実施

8月23 」に組合員参加型の公開プレ 

ゼンテーションを彳」い、2社より会社概 

要、施上実績、本上事への取り組み姿 

勢、現場代理人予定者の紹介、工事内 

容や手順、付加価値提案等について説 

明を受けました。同コ合埋化提案を折り 

込んだ最終価格が提7J され、元請とな 

る東京建物アメニティサポートはこれら 

の内容を総合的に判断し、I次ド請施 

工会社として淺沼組を選定しました。 

●修繕積立金との関係 

上事完了後（2022年3月末）の修繕積 

立金予定概算金額は10億円。今回の 

総I -事費（予備費含）が概算7.4億円 

（直工費にすると約98万円／Jりである 

ため、残高は概算で2.6億門となりま 

す。 一般的に修繕積立金の1年分相当 

の残高が妥当であると言われておりま 

すが、今回は2年分以Eを残す事がで 

きました。これは、早い段階で資産運用 

を行い、長期修繕計画お上び修繕積立 

金の見直しを実施していた事に囚るも 

のと考えられます。 

●工事説明会と広報活動 

工事説明会はコロナ禍での開催となる 

ため分散して実施しました。2021年1月 

表2 実施予定工事内容 

工事項目 工事内容 

仮設工事 

I 下地補修工事 
現場事務所、仮設足場 

外壁タイル、コンクリートのひび割れ、浮き等の補修 

外壁仕上げ上事 タイル面の洗浄、外壁塗装面の洗浄、塗装重ね塗リ 

鉄部等塗装工事 屋上、バルコ二ー周リ、廊下PS扉塗リ替え 

シーリングI事 外壁目地や建具周リのゴム状の防水剤の打ち替え 

屋上等防水上事 屋上防水の重ね貼り（A棟のみ全面上事） 

外部床防水上事 

Lその他建築工事 
バルコ二ー床シー トの張り替え、排水溝の塗り替え 

各所クリーニングェアコン室外機移動他 
一 －

逃曹 齧 

●総括 
第I回大規模修繕一L事までのあゆみを 

改めて振り返ると、全体的にスムーズに 

合意形成を図る事ができたと思います。 

その大きな理山は、①早くから（3年前か 

ら）準備を始めた。②委員長はじめ経験 

豊富なコアメンバーを中心に組織体制 

を確立できたc ③コアメンバーをサポー 

トする、理事長他一役、建物設備委員 

会メンバーの人材に恵まれた。④早いう 

ちから発注方式毎に調査・見積を開始 

し、相場観を得ることができた（2019 

年）。⑤ちょうどよい葛期に大規模修谷7 

」ー事の見学ができた（アルテヴィータ、 

1)’グラフオート多摩センターガーデンサ 

ンクタム）。⑥月刊刊彳」広報紙－きらり通 

信」で進捗状況を丁寧に組合員に報告 

した。等であったと思いますc これから大 

規模修繕工申を控える民間マンション 

の皆様の参考になればと思います。 
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11 B（刀・祝）に3回、1月13H（水）に2回 

行い、延べ150名の参加がありました。ま 

た、参加できなかった居住者に対して 

は、F棟メインエントランス通路にビデオ 

を準備し、1か月程度上映しました。 

工事説明掲小板はK棟メインエントラ 

ンス1台、1)棟ェントランスに1台設置し、 

I -亨に関する情報、洗濯物情報（QRコ 

ードで自宅の状況が分かる）などを掲ノJ; 

しております。また、大規模修繕工事専 

用のWEBサイトを開設し、洗濯物情報、 

上事の上程表、よくある質間とその回答 

が閲覧できるようになっていますし 

●工期・作業時間・現場事務所 

上期は、2021年1月15口着上、同年12 

月14H引き渡しの予定ですし作業は原 

則、月曜～E曜ョの8持30分～17時30 

分となっており、働き方改革の一貫もあ 

り、工事が順調に進んでいる場合は士 

曜ョの休Lも認めております。現場亨 

務所はバイク置き場の利用が少なかっ 

た事から利用者の方のご協力を得て2ブ 

ロックを提供し現場事務所としました。 

●施工管理体制 

居住者からの各種問い合わせは、T 

事現場事務所内の居住者間い合わせ 

窓口に一本化しております。元請である 

東京建物アメニティサポートの現場代 

理人、1次下請業者である淺沼組の現 

場担当者が常駐管理し、管理組合（建 

物設備委員会）と月例会議を開催し、 

Ii-進捗の報告、協議事項などを議論 

しております。また、上事の元請業者が 

B常の管理会社であることから、管理と 

l一亨の相互連携によるI -亨の円滑化促 

進も図れております。 

編 鵬 議幾f' . 

島 
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◆◆◆専門家のコメント◆◆◆ 
この大規模修繕I -事の取り組みで 

特筆すべきは、早くも人居2年目で長 

期修繕計画を見直し、修繕積立金を 

改言」している事でしょう。さらに、推進 

するコアメンバーを固め、作業期間 

中の理事会＝役を固定するなど後戻 

りしないで済む体制を作っていますc 

－総合元請け方式」というユニークな 

形式となりましたが管理会ネIと友好的 

な関係を保ちつつ、業務の一部を直 

接発注するなどの実績を積み上げて 

きた管理組合活動が居住者の合意 

を得られた要因だと思います。 

（一級建築I・マンション管理「橋コ房雄氏） 



t嘉 き、二宮会長より以下の説明がありました。 

この地域に多い築40年前後の高経年 

団地は設備改修時期を迎えているので 

当面の施I -計画作り、資金対策につし、 

てバックアップしてゆく。加えて、これら 

の管理組合では建替えか100年マンシ 

ョンを目指すのかといった長期ビジョン 

策定を迫られようc この点に連絡会とし 

て先右事例情報等を得ながら協力でき 

ないかと考えています。また、民間マン 

ションの多くは初めての大規模修繕が 

本格的に始まる時に来ているので民間 

マンション部会を中心に多数の参加を 

募り情報提供をして行きますc 

決算報告は末満会計担当理事より説 

明があり、監査報告は細貝監事より経 

理及び業務は適正に実行されたと報告 

されました。 

予算案については一組合会員より支 

出が会議費に大きく偏っている点の指 

摘があり、オンライン会議等に変史すべ 

きとの意見が述べられたn 極力その方向 

で進めるものの受講者側の事情もあり、 

実右過程で改善を図る 、 A 

旨、了解を求めたが当 － 

人の賛成は得られませ ~一、亡 

んでした。 戸ー’、 

総合ゼミナール」の第1部で、第2部は 

「将来を見据えた修繕積立金見直しの 

ポイント 団地、民間マンションそれぞ 

れの課題」及び「役員のなり手不足の対 

処法を考える」の2テーマについて実施 

しました。毎年7月に実施の新任理事実 

務講座も1か月遅れで実施。出席者． 

’ 減少が危ぶまれましたが、昨年とほぼ 

同数の延べ86名の参加がありました。 

、 ノ~ 

第13回通常総会報告 

連絡会は第13回通常総会を令和2年 

11月29日ブリリア多摩センター集会室 

で行いました。総会には33会員（書面 

議決権行使を含む）が出席、1号議案の 

令和元年度事業、決算報告、2号議案 

の会則変更、3号議案の令和2年度事 

業計画、予算、役員選任を諮る議案は 

審議の結果、可決承認されました。 

1号議案の事業報告は全般について 

は二宮会長より、部会報告は各部会長 

により行われました。 

本年度は新型コロナウィルス影響卜、 

理事会をはじめ定期会合が影響を受け 

一時閉会しましたが、緊急事態宣言の 

解除後一密に注意しながら再開しまし 

た。恒例の－春のマンション総合ゼミナ 

ール」は会場のパルテノン多摩の閉鎖 

に伴い場所を民間マンションのブリリア 

多摩センター・集会至に移し約 か月 

遅れの4月22コに変更しましたが、緊急 

事態宣言により会場閉鎖となり結局開 

催不能でした。これで講演予定のマン 

ション保険については「秋のマンション 
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広報紙は第30,3L32号の3回発彳」しま 

した。第31号で特集した管理組合の新 

型コロナウィルス対策では特に総会時 

期に当たり、集会所閉鎖など影響を受 

け出席者数制限や書面決議等、変則 

総会の様子が窺い知れますc 

2号議案は、申務所住所（会則 第W 

条）を役員の役割変更に伴い新事務局 

長宅住所に変更するものでした。 

3号議案の令和2年度事業計画全般につ 

メンテナンス情報交換 

－~ 肩》 
、こノ 

「音 」の話 
個人会員 三條場信幸氏 

今回は－音」の御話を致します一皆様にお 

いてはJ床を子供が走り廻る音『楽器の音」 

rTv等の音響」等々、音そのものよりも－騒音」 

の範時の方が問題になっている事と思いま 

す。処が、騒音を国語辞典で引くとJ騒がし 

い（と感じる）音丁喧しい（と感じる）音」－不快（と 

感じる）音－「不愉快（と感じる）音」等々と羅列 

されています。此処ではJと感じると言う言 

葉を挿入し、心理的作用に因るウェイトが―冒I 

い」事を強調しています 貝体的にはJ床で 

子供が走り廻る音がム7J,つく『ピアノの音が 

嫌いだ」－こんな夜遅くにTVを大きな音でか 

けやがって－等と西った処でしょうか？此処に 

は、個人の感性（嫌悪）での判断範疇と常識と 

しての客観的（ I.牙匕学的）な判断範疇とが入り 

混じっています。今回は先ず、後者、客観吐 

のある話で展開して行きたく思います冖 

音の判別基準は大きく分けて一種類ありま 

す。ひとつは－音の強さ（強度）－です。此処で 

の単位はdBです冖此の数値（測定値）が大き 

い程J大きい（強い）音」だと理解して下さ 

いーでは 般的に－騒音」（七所言胤喧しい）と 

感じる範疇は何dB程度以トでしょうか？二 

つ凡例を挙げておきます ①－静かだと感じ 

られる範囲く=45dB程度以卜 、②－喧しくて我 

慢出来ない範囲く→80dB程度」です。 

次にもうひとつは－音の高さ（」7ト可波数）丁で 

す。此力の力は寧ろ、音の種類ですね冖此 

処での単位はHzとなります。Hzは周波数の 

単位です一即ち、 秒間に何回振動してい 

るか（逆数は波長となります）と言う事を7］三して 

います。結果として、此の数値（測定値）が大 

きくなればなるほど、－高い音」として聞こえる 

事を7］えしていますc 例えば、概ね、男性の声 

が50 0Hz、女性の声が1000Hz、 子供の声が 

1000 -2000I Iz程度とされています 人間が 

聞こえる周波数領域（可聴領域）は、概ね、20 

Hz - 20000Hzだとされていますが、実際には 

単 の周波数を聞き取っているのではなく、 

様々な複重的な周波数を聞き取っていま 

す。即ち、男性の声の周波数としプこ500Hzは、 

複重的な周波数の幅ある領域の中での中 

央値を7］三したものです。此処で・・「音の高低 

（周波数）」に潜む特徴を挙げておきます。③ 

－低い音程・遠くに届き易く、高い音干－;l・障害 

物に因って遮蔽され易い傾向があります（ 

例：霧笛の音）。④人間の耳では、－同じ強度 

の音でも低い音程・小さく、高い音程・大きく」 

感じます（例：女性の歓声、子供の燥ぐ声）。 

さて－床の防音（遮音）性」の御話です。此の 

性能は－ E階の床の衝撃音が如何に遮音さ 

れて、下階に伝わるか」と西う性能を示してい 

ます。共の程度をホす指標として、L値（LH 

値・LL値）が有ります。LI-I値は重量衝撃音に 

対する遮音陛能を示しており、LI 145とは－上 

階の床に自動車用タイヤを約lrnの高さか 

ら落とした衝撃音が、下階の部屋において 

約15フオン（七(IB)程度に聞こえる」とョう遮 

音性をホしています。尚S I I 値は軽量衝撃 

音での遮音性能で、同じく－ 500gのハンマー 

を4cmの高さから連続的に落とした衝撃音」 

ムュ、ですL 言い力を換えれば・・LH45・LI 45 

の性能の床材においては、此の－試験方法 

以上の衝撃音を立てたら、騒音に至る」と三 

う事になります。最後に、壁・扉の防音性能 

はもっと単純です。要はどの程度、音の強さ 

を減衰させ得るかと言う事です 例えば、 

Di-45と言う基準にある壁は90dBの音を約45 

dB程度まで減衰させ得る（其の程度は周波 

数にも依存しています）と言う遮音性ですーと 

言う事は、「ピアノの音を90d11以－Lで発弾し 

たら、騒音になる」事を意味しています。此処 

で突然の尻切れ蜻蛉的ですが、此の続きは 

次回の講釈の機会迄・・御勘弁あれり！残念 

無念！!!（※尚、厳密には違うのですが、此処で 

は取急ぎ、フオン七(IS程度で理解しておい 

て卜さい） 次号につづく同も 



メンテナンス部会報告 

◆第123回 2020年8月19日（水） 

メンテナンス部会の今後進め方、検討及び 

大規模修繕T 事において押さえておくべき 

留意点について検討。 

◆第124回 2020年9月17日（木） 

東京都のタイル張りマンションの外壁につい 

て検討。10年回目に全面打診調査の規定が 

あるが、検査は、その後3年以内に修繕の計 

画あれば、工事は13年目までは延ばすこと 

ができる。その運営方法などについて検討。 

◆第125回 2020年10月15日（木） 

シーリング材の基礎知識について勉強。シ 

ーリング材の汚染の問題と保証期間につい 

て検討。大規模修繕工事の際は、原則とし 

てシーリング材は交換が正解であるc 

◆第126回 2020年11月19日（木） 

コンクリート打ち放し（巣穴あり）の劣化の事例報 

告について検討。ドローンによる外壁調査の紹 

介。シーリング材と塗装剤の相廾についての説 

ヲ］及び試験方法について説明。シーリング材 

のトには原則として塗装すべきでない。 

◆第127回 2020年12月24日（木） 

大規模修繕の実施でタイルと塗装の浮きが想 

定を大きく超え、その対応に苦慮しているマン 

ションの実例説明と意見交換。外壁調査にドI-I 

ーンを活用する試みついて報告。①ラインドロ 

ーンシステムの説明c ②ドローンの赤外線画像 

から浮きを自動判定。③スマートライフセーバ 

ー。④Jl接触方法による外壁調査の診断手法 

及び調査基準に関する検討の説明。 

管理運営問題部会報告 

◆第H9回 2020年7月19日（日） 

Iメ分所有法の52回I. 66条－建物のメ分所 

有に関する規定の準用」の読込。メ分法の 

対象は基本的に単棟型マンションである。そ 

のため各条で、区分法団地に準用するもの 

を列挙しているのが本条c I)分法団地には 

戸建も含まれるので、敷地利用権（敷地権、 

22---24条）や義務違反者に対する措置（57 

~60条）などは一応除外している。 

◆第120回 2020年8月13日（日） 

メ分法53回日c67条－団地共用部分」の読 

込。共用部分と団地共用部分の違いc 言い換 

えると、専有部分以外の住棟共用部分と管理 

事務所など全体共用部分との区分けである。 

◆第121回 2020年9月27日（日） 

区分法54回日。68条－規約の設定の特例」の 

読込c「×分法団地では、団地内に一部の者 

が共有する敷地や建物がある場合がある。団 

地総会で4分の3決議があれば、一部の者の 

共有物を団地管理組合の管理刻象物とし、 

組合規約を適用することが出来る制度。 

◆第122回 2020年10月18日（日） 

区分法55回日。69条－団地内の建物の建替 

え決議」の読込。区分法団地内の区分所有 

建物や戸建てを建替えるさいは、共用部分の 

変更となるため対象敷地を共有する者の集 

会で、4分の3以トマH司意を必要とするルー 

ルc 当然、~メ分所有建物であれば、総会前に 

5分の4決議をしていることが前提である。 
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多摩マンション管理組合連絡会 理事 榊原 正之氏 

（個人会員） 

連絡会の役員を仰せつかり、以前に開催したセミナー等の配信化に向けて（仕事の合問 

に）模索しております。私もオフィスワーカーの一人ですが、見たい時に、繰り返し視聴でき 

るウュブセミナーは大変便利で、社会全体における「ノウハウ共右の更なる拡がり」を期待 

しますc マンション管理・修繕に関するYouTuhe配信もあり －おおよその考え方を理解する」 

のに有益であると思います。一方で－各管理組合の個別具体的な謀題－の回答案をウェブ 

セミナーで見つけるのは難しい〔 

かつて市の無料相談員派遣を活用し、管理コストを見直したのですが、他組合と比較し、 

どの水準にあるのか判らずにいました。連絡会に人会し、昨秋からの民間マンション部会 

に参加し、自ら所属する管理組合の個々のコスト水準を知る機会を得ることができ、今後の 

組合運営に役"Iてることができそうです。マンション管理で気になることは連絡会までお気 

軽にどうぞ。 

Info 

民間マンション部会報告 

◆第12回2020年7月19日（日） 

近隣マンションにおける大規模修繕上事亭 

例および長期修繕計画・課題事例の紹介 

◆第13回2020年8月23日（日） 

大規模修繕上平実施屮のマンション見学会 

◆第14回2020年8月30日（日） 

－管理費の内訳を考えよう」シリーズ第1回［ 

市内8マンションの管理費情報を収集し、各 

種項目の内容すり合わせや金額の精査 

◆第15回2020年10月10日（土） 

－管理費の内訳を考えよう－第2回。テーマは 

①事務管理業務・管理員業務、②防犯・管 

理業務、③ェレべータ保守④駐車場保守 

◆第16回2020年11月7日（土） 

－管理費の内訳を考えよう－第3回。テーマは 

①日常廊下・床清掃、②定期清掃、③給水・ 

排水装置点検 

◆第17回2020年12月5日（土） 

－管理費の内訳を考えよう」第I回ーテーマは① 

消防設備、②電気設備点検、③宅配ロツカー 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

◇国交省、標準管理規約の 

改定案提示 

改正案では、LI'総会を可能に 

すること、新型コロナの感染拡 

大防止のため集会所など共用 

施設の使用停止等が出来るこ 

と、古有部分を共用部分の配管と一体的に 

丁事するさし、は、費用を修繕積立金から支 

出することを規約で規定すること、などを挙 

げているc （出典－住宅新報） 

m 新任理事実務講座 
嫌りら開講案内（予告） 

新任理事実務講座を下記日程にて開催 
予定です。詳細は次号（6月発行予 

定）にてお知らせ致します。 

・日時：令和3年7月4日（日） 
9:30-17:O0 

・場所：ベルブホール 

（多摩市永山公民館） 
・講座：①理事入門編 

②正副理事長編 
③営繕理事編 
④植栽理事編 

・定員：各編80名（申込先着順） 
・テキスト代：各編200円 

■管理組合員（11管理組合 ノ2021年3月現在・順不同） ☆個人会員（23名）／特別個人会員（2名） 

エステート落合5-8団地 D ’グラフオート多摩センター煉瓦坂 豊ケ丘7J 日3番住宅 
グリーンテラス豊ク丘団地 ザ・スクェア管理組合住宅部分 ェステート聖ク丘-3団地 
ユステート鶴牧I・5住宅 豊ケ斤5-!住宅団地 藤和シティホー-ムズ多摩落合 
Brillia（ブリリア）多摩センター アルテヴィータ 

■賛助会員（13社／2021年3月現在・順不同） 

建装工業 株式会社 京浜管鉄工業 株式会社 
株式会社 P・C・C,テクニカ いずみテクノス 株式会社 
株式会社 マルナカ タイキI 業 株式会社 
株式会社 ソェジマ 株式会社 太平ユンジニアリング 

吉村ュンタープライズ 株式会社 
株式会社ョコソー東示支店 
株式会社長谷~ リフ」ーム 

南海工業株式会社 

一干ロフノルミ工業株式会社 

▲ 多摩マンション 

■．管理組合連絡会 

多摩市後援 

当広報紙は、多摩市の後援を得ています。 

' 
発行：多摩マンション管理組合連絡会（会長 二宮正行） 

Eメール tamakanren20921 @gmaiI.com 

〇本紙掲載の写真、記事、イラストレーション、口ゴ等の無断転載および複写を禁じます。 

ウェブサイトをご覧ください  r ~－ ttp://tama-mansion.jimdo.com/ 


